

Herr Hombitzer erläutert den Sachverhalt und beantwortet anschließend Fragen.

Er teilt mit, dass eine in der Nachbarschaft gelegene Müllenbacher Firma dort ein Büro- und Entwicklungszentrum bauen möchte. Ein Teil der Firma ist zurzeit schon in Müllenbach ansässig. Mit einem Neubau soll die Entwicklungsabteilung nach Müllenbach geholt werden. Das angrenzende Wohngebiet soll durch einen Grünstreifen vom Gewerbegebiet getrennt werden.

Herr Hombitzer teilt mit, dass der Investor bereits Eigentümer eines Grundstücks ist.